

MOTORRADSOUND UND FRÖHLICHE GESICHTER

Eine Überraschung «am Brunnen» war angekündigt für den Freitagnachmittag. Und pünktlich um 15 Uhr warteten die Bewohner im Innenhof. Geduldig gespannte Stimmung also und kurz nach 15 Uhr war zunächst das sportlich sonore Motorengeräusch einer Harley Davidson zu hören, die dann um die Ecke bog.

Erstaunen zunächst und dann das freudige «Aha» als Heimleiter Roger Kalchofner den Helm abnahm und sich als Fahrer zu erkennen gab.

In der Folge meldeten sich vier Bewohner und Bewohnerinnen für eine Harley Fahrt mit ihrem Heimleiter. Die älteste Mitfahrerin zählt 101 Jahre und hatte sichtlich viel Spass bei diesem kleinen Abenteuer. An dieser Stelle lassen wir die Bilder der fröhlichen Gesichter sprechen, sie sagen hier mehr als viele Worte.

Elly Hoffmann,
Alters- und Pflegeheim Hasle-Rüegsau



FAHRER MIT HERZ FÜR SENIOREN GESUCHT

Um unsere Senioren sicher zu ihren wichtigen Terminen zu bringen suchen wir Fahrer, die unsere Bewohner mit ihrem eigenen Fahrzeug (km-Abgeltung) oder mit unserem Rollstuhlbus chauffieren.

Wollen Sie Zeit und Mobilität schenken und unsere Bewohner begleiten?

Dann freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme:

APH Hasle-Rüegsau
Leitung «Freiwilligenarbeit»
Gerbestrasse 3
3415 Rüegsausachen
Telefon 034 460 77 00
info@aph-hr.ch
www.aph-hr.ch

Elly Hoffmann,
Alters- und Pflegeheim Hasle-Rüegsau